

# Pressemitteilung „Leben in Porta Westfalica“

Ehepaar „Kümmern“ ausgezeichnet

LSB „# - Überraschungspaket“ für Ehrenamtler vom SV Barkhausen-Porta

**Porta Westfalica (RE)**.: Dem Schützenverein Barkhausen-Porta ist erneut eine Bewerbung für die Anerkennung im Ehrenamt gelungen. Ein ausgelobtes Überraschungspaket des Landessportbundes Nordrhein-Westfalen (LSB) konnte nun anlässlich der internen Zusammenkunft der Gewehrschützen übergeben werden.



Regina Horn-Sandvoß und Dietmar Sandvoß mit dem „LSB-Ü-Paket“

Im Juni 2022 wurde erstmalig die landesweit unter den angeschlossenen Sportvereinen ausgeschriebene Aktion „# - Sporthehrenamt überrascht“ angeboten. Damals konnte noch niemand prognostizieren wieviel Wiederholungen bis heute es geben würde. Um allen ehrenamtlich Engagierten des Vereins gerecht zu werden konnten bisher weitere sechs Bewerbungen erfolgreich abgeschlossen und durchgeführt werden.

Dieses Jahr konnte Dietmar Sandvoß das von WestLotto gesponsorte Präsent mit nachhaltigen Goodies, inkl. eines hochwertigen Hoodies und Badehandtuches entgegennehmen. Allerdings hatte der Ehrungsbeauftragte des Vereins, Rüdiger Eichhorn, dabei eine besondere Idee. 2022 war für „Frau Kümmern“, Regina Horn-Sandvoß, als Ehefrau des diesjährigen Ausgezeichneten, benannt worden, die Wertschätzung wurde allerdings auch für Dietmar Sandvoß damals mit ausgesprochen. Nun gelang es im Umkehrschluss, erneut beide, unermüdlich für den Verein Agierende, zu bedenken. Ergänzt wurde die Überraschung durch eine Urkunde „.... für herausragenden Einsatz den Vereinsbetrieb am Laufen zu halten ...“, vom LSB-Präsidenten Stefan Klett.

Bei der Übergabe wurden die vielfältigen ehrenamtlichen Arbeiten des Ehepaars besonders hervorgehoben und gewürdigt. „Im Sport, als auch in der Komponente der

Tradition verfügen die „Eheleute Kümmern“ über ein weitreichendes Portfolio“, so der Laudator. Vorstandsarbeit in Form von Jugendbetreuung, Veranstaltungsorganisation, Offizierscorps-Leitung, Pflege und Wartung der elektronischen Trefferaufnahme, Ligaverwaltung, Vereinssportleitung über Kampfrichtertätigkeiten auf Kreis-, Bezirks- und Landesebene bis hin als Jurymitglied bei Deutschen Meisterschaften zu agieren, reicht die Übersicht der markantesten Punkte im Ehrenamt.

Mit einer jeweiligen ergänzenden Glastrophäe brachten die Langwaffen-Sportschützen besonders ihre Dankbarkeit zum Ausdruck. Ist es doch nicht selbstverständlich, dass für Mitmenschen unentgeltlich persönliche Freizeit investiert wird. Diese Würdigung kann mit dem Überraschungspaket aber ausgedrückt werden.